



令和3年1・2月
平戸市立度島小中学校
学校だより No.10
文責 校長 田川 隆

おくれらせながら・・・新年・新学期が始まりました。

1月8日から3学期が始まりました。船の音・フェリーの汽笛・雀の声・子どもたちの「笑顔」と「おはようございます」いつものように新学期が始まることに幸せを感じています。

令和2（2020）年は、本来ならば、オリンピックが開催され、日本中が盛り上がる年だったはずですが、新型コロナウイルスの影響により今年に延期になりました。学校でも、臨時休業があったり、行事が延期になったり、縮小するなどの影響が出ました。世界では、ワクチンの接種が始まったところがあり、少しずつ、次のステップへ進んでいる感じはしますが、全国的に感染が拡大するなど、まだまだ、油断はできません。しっかりと感染症対策をとりながら、今後も学校の授業を進めていきたいと思えます。

PTAもちつき大会

12月10日にPTAの御協力でもちつき大会を行いました。前日から準備を行い、小1から中3+職員まで、それぞれ、力強く杵をふり、立派な餅がつきあがりました。柔らかく、温かい餅はとてもおいしく、元気が出ました。御協力いただいた皆様、ありがとうございました。



新年1月12日に小学校の書き初め大会を行いました。1・2年生は、鉛筆とフェルトペンで、3年生以上は筆で条幅紙にそれぞれのお題を書き初めました。家庭で行うことも少なくなっている書き初めですが、みんなでそろって新年の初めに行い、気持ちも新たにすることができました。

2月の主な行事

- 2日 授業参観・懇談会（中）
- 3日 入学説明会（小）
公立高校前期入試（中）
- 17日 学年末テスト（中）～19日
- 18日 授業参観・懇談会（小）
- 25日 6年生を送る会

1月があっという間に過ぎ去り、2月になろうとしています。

これから、学校では、卒業式に向けての準備に取り掛かります。コロナ禍の中ですが、立派な式になるよう職員一同頑張ります。よろしくお願いいたします。

「度島小中学校は、一年中オープンスクール！いつでも学校へ来てください。」